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Ata número dois barra dois mil e doze 
 
-----Aos vinte e sete dias do mês de junho de dois mil e doze, reuniu em sessão 

ordinária a Assembleia de Freguesia de Raposa, no edifício da Casa da Cultura, 

pertença da Autarquia com quatro pontos da ordem de trabalhos: --------------------- 

-----Primeiro ponto: Apreciação da Informação Escrita, apresentada pelo 

Presidente da Junta; -------------------------------------------------------------------------------- 

-----Segundo ponto: Emissão de parecer sobre a reorganização Administrativa 

Territorial e Autárquica; -------------------------------------------------------------------------- 

-----Terceiro ponto: apreciação, discussão e votação da Primeira Revisão 

Orçamental; ------------------------------------------------------------------------------------------ 

----- Quarto ponto: Assuntos de interesse da Freguesia; ----------------------------------- 

----- O Presidente da Assembleia declarou aberta a sessão, pelas vinte e uma horas 

e quarenta e sete minutos, estando presentes: Artur Francisco, Anabela da 

Conceição da Silva, Tiago Miguel Fernandes de Jesus, Vera Maria Madureira Felício 

Batista, António Manuel Soares Nunes, em representação do Executivo o 

Presidente José David Ventura Gouveia. ------------------------------------------------------- 

------ Entrou-se no período antes da ordem do dia. O Presidente da Assembleia 

propõe aos presentes que se faça um intervalo até às vinte e duas horas e trinta 

minutos. A proposta foi aprovada por unanimidade. --------------------------------------- 

------ A reunião teve o seu reinício à hora marcada pelo Presidente da Assembleia. - 

----- O Presidente da Assembleia apresentou a ata de abril, que depois foi assinada 

pelos membros presentes. ------------------------------------------------------------------------ 

------ O Presidente da Assembleia solicitou que os pontos sejam aprovados por 

minuta. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

------ Entrou-se no período da ordem do dia com o primeiro ponto: Apreciação da 

Informação Escrita, apresentada pelo Presidente da Junta. O Presidente da Junta 

diz que não tem muito a acrescentar ao que foi apresentado, só tem a dizer que 

devido a um problema no programa POCAL, não foi possível apresentar o mapa 

Fluxo de Caixa. -------------------------------------------------------------------------------------- 
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------ Não havendo mais nenhuma intervenção entrou-se no segundo ponto: 

Emissão de parecer sobre a Reorganização Administrativa Territorial e Autárquica. 

O membro Anabela Silva faz uma breve explicação sobre este ponto. De seguida o 

Presidente da Assembleia propõe o ponto para aprovação, sendo o mesmo 

aprovado por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------- 

------ Entrou-se no terceiro ponto: apreciação, discussão e votação da Primeira 

Revisão Orçamental. O Presidente da junta pediu a palavra, dizendo que está 

aberto a alguma questão, mas que não há muito mais a acrescentar ao documento 

apresentado. O Presidente da Assembleia propõe o ponto para aprovação, sendo o 

ponto aprovado por unanimidade. -------------------------------------------------------------- 

------ Deu-se início ao quarto ponto: Assuntos de interesse da Freguesia. Não houve 

intervenções neste ponto. ------------------------------------------------------------------------ 

------ O Presidente da Assembleia pergunta se alguém do público quer interferir. O 

cidadão Mário Silva pede a palavra, com uma informação, existe uma torneira no 

cemitério que está estragada, que é preciso substituir; outro ponto é sobre as casas 

de banho da casa mortuária estarem sempre fechadas, onde foi dito que deveriam 

estar abertas e ao serviço da população. ------------------------------------------------------- 

------ O Presidente da Junta esclareceu que relativamente a este ultimo ponto 

apresentado por Mário Silva, há uma pessoa responsável por abrir as casas de 

banho todos os dias. -------------------------------------------------------------------------------- 

------ Mário Silva expõe outro ponto, este sobre o projector da Casa da Cultura, que 

deveria ter sido aproveitado para projectar os jogos de futebol. ------------------------- 

------ Mário Silva continua dizendo que como as atas da Assembleia não estão 

disponíveis na internet, não sabe qual é o ponto de situação da Escola Primária, 

gostava de saber se fecha no próximo ano. O membro Vera Batista pediu a palavra, 

dizendo que neste momento ainda não há uma resposta definitiva, está-se a fazer 

os possíveis para que não feche. ----------------------------------------------------------------- 

------ Mário Silva expõe ainda um último ponto, sobre a situação do aterro, que 

ainda não lhe foi comunicado qual será a sua finalidade. ---------------------------------- 
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-----Não havendo mais intervenções o Presidente da Assembleia deu por encerrada 

a sessão, quando eram vinte e três horas e vinte e cinco minutos e eu Clara Isabel 

Martins da Silva Augusto, na qualidade de funcionária da Autarquia a redigi e 

depois de lida e aprovada vai ser assinada por todos. ------------------------------------- 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


